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Présences :           

    

Caroline Roy  Sophie Lemay-Langevin    

Anick Bernatchez  Alain Albert    Nancy Létourneau 

Hugo Rivard  Serge Paquin   Julie Vasiloff 

Cassandre Néron  Yann Francoeur   Julie Sigouin 

   

 

    

Absences :  

John Mowatt    
 

       

1- Mot de bienvenue.   

Monsieur Albert souhaite la bienvenue aux membres.   Il est 19h05 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Nancy Létourneau 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 30 novembre 2020 

L’adoption du compte rendu est proposée par Anick Bernatchez 

4- Points d’information et évaluation : 

4.1 Reprise des activité parascolaires (Kodiak et Natagan) 

Hugo nous fait un résumé de la reprise des activités depuis le 15 mars.   

Retour plus facile par groupe de 8 à compter du 26 mars, mais reste plus 

compliqué pour le primaire car on ne peut mélanger les écoles.  Hugo en 

profite pour prendre les photos individuelles de tous pour faire un montage par 
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équipe.  Les athlètes étaient très contents de recommencer et ont redonné une 

belle énergie aux entraîneurs.   Pour la plupart les saisons seront allongées 

jusqu’en mai. 

 

Yann nous donne des nouvelles de son équipe de Volley-ball, il a aussi débuté 

la semaine dernière par groupe classe et entraîne actuellement son équipe en 

deux groupes. 

4.2 Remboursement et budget à venir 

Caroline explique que maintenant que nous savons qu’il n’y aura pas la 

possibilité d’organiser d’événements régionaux, nous pourrons calculer le 

remboursement dû pour les parents.    Les entraîneurs ont fait de leur mieux 

pour donner un service pour les entraînements, et tous n’ont pas hésité à 

allonger leur saison pour combler la partie d’arrêt.   Il y a en gymnastique 

qu’étant donné la saison qui se terminait déjà fin mai, un peu de 

remboursement pour les heures de pratique est à prévoir. 

 

4.3 Annonce d’Hugo : Hugo nous a annonce qu’il a accepté un nouveau défi 

professionnel et ce comme Directeur général du club de golf Beattie à La Sarre.  Il sera 

en poste jusqu’au 16 avril 2021.  

 

5- Points décisionnels 

- Candidatures parents pour poste vacant 

Caroline fait la lecture des 4 excellentes candidatures reçues pour faire 

partie du CA.  Par le passé, nous avions privilégié avoir une représentation 

de plusieurs disciplines pour faire notre choix. 

Après discussion, le comité a décidé d’orienter son choix vers un candidat 

dont l’enfant fait une discipline qui n’était pas représenté jusqu’ici sur le 

CA (le cheerleading).   De plus, ce candidat possède un vécu comme 

athlète dans un sport études en dehors de la région.   Le CA pense que son 

expertise et son point de vue extérieur pourra être enrichissant. 

 

Caroline répondra aux autres candidats pour les remercier. 

 



5.2 Politique de reconnaissance Ville/résolution 

Caroline explique le projet d’achat d’un lance-volant.  La demande sera déposée 

auprès de la Ville d’Amos pour aider à compléter d’achat d’une valeur de 5000$.   

Le don fait à la fondation Kodiak par le club de badminton senior permettra de 

compléter cet achat.    

Il est résolu de permettre à Caroline Roy de déposer cette demande au nom du 

Mouvement Kodiak     Adopté à l’unanimité 

6- Autres sujets 

6.1 Ajout Politique du sport et de la vie active Ville d’Amos 

Serge fait un suivi et nous informe que cette politique sera révisée et actualisée 

afin d’être mieux adaptée aux changements actuels et aux nouvelles réalités du 

sport et de l’activité physique.  La dernière mise à jour a eu lieu il y a 6 ans. 

7- Fermeture  

Caroline Roy propose la fermeture de la rencontre en soulignant la dernière présence 

d’Hugo!  Chacun lui souhaite bon succès. Il est 20h03 

 

    

Caroline Roy, secrétaire 


